

○4月24日「乗り切りましょう」

報道によると、北海道における新型コロナウイルス感染症の拡大が止まっておりません。釧路管内においても多数の感染者が報じられています。以下を徹底し、皆で感染拡大防止に努めていきましょう。

○3つの密【密閉・密接・密集】を避けること

○うがい・手洗いの徹底

○不要不急の外出をしない。外出時のマスク着用。

○4月17日「ありがとうございました」



温かいメッセージとともに本校の保護者様よりマスクが寄贈されました。昨日の報道を見て、取り急ぎできあがっていた物を届けて下さったとのこと。ありがとうございました。

○4月16日「学力検査」

本校では、学年始めのこの時期に学力検査を行っています。前学年までの学習内容の定着を見極め、今年度の指導にいかしていくことがねらいです。例年ですと2～5年生が実施していたのですが、今年は6年生も行いました。

○4月15日「心を込めて」



高学年が1年生下校後の教室掃除をしていました。自分たちの掃除当番が終わったあとにローテーションで行っているとのこと。感染症拡大防止のために直接的なお世話ができない現状ですが、「できること」を見つけてやっている姿はとてもすばらしいです。その心はきっと伝わります。

○4月14日「春？」

冷たい風が毎日吹いています。子ども達の登校する姿も冬の装いです。手袋、イヤーマッフ、マフラー等々。街頭指導に立っている地域の皆様も肩をすぼめている方が多かったです。まだまだ暖かい服装が必要です。

【ありがとうございました】

4月8日から5日間、浜中市街地の数力所で自治会の皆様が交通安全街頭指導を行って下さいました。肌寒い日が続き大変だったことと思いますが、子ども達のため本当にありがとうございました。

○4月13日「1年生給食開始」



本日より、1年生の給食が始まりました。今日の献立は、「わかめごはん、牛乳、彩りつみれのお吸い物、和風肉だんご、ほうれん草のツナあえ」でした。感染症予防対策のため、向かい合ってすわったり、楽しくおしゃべりしながらの給食とはなりません。浜小の子ども達は苦手な物でも挑戦して少しでも食べる、という良い伝統があります。是非とも受け継いでほしいものです。

○4月10日「銀世界、再び・・・」

昨日の昼頃から降り始めた雪がおよそ20cmほど積りました。久しぶりに除雪車の作業する音が聞こえていました。本日予定していた体力向上の活動も体育館での活動となり、前半と後半に分けておこないました。

新学期がスタートして初めての週末を迎えます。たくさんの制約がある中での学校生活ではありますが、友達と一緒にいることが何より楽しい、という気持ちが子ども達から伝わってきます。週が明けると13日(月)からは1年生も給食が始まります。

【週末の過ごし方】

これまでの週末と同様に「マスク着用」「帰宅時の手洗い、うがい」を忘れずをお願いします。朝晩の検温、健康観察も引き続きお願いします。

○4月9日「目標高く」



2年生が学級目標を決めていました。1年生の時よりも高い目標をたてていました。学級の仲間や担任、校内の先輩後輩や先生方、そしてご家族、地域の皆様にも助けられながら1年後に目標を達成した姿を目指してほしいものです。

○4月8日「しっかりおぼえました」



1年生が学校生活のスタートにあたって、担任の先生と校長先生の名前の確認をしていました。「もう、おぼえたよ!」という元気な声も聞こえてきました。

2年生以上は普通授業で1ヶ月半ぶりの給食も堪能しました。給食のおいしさ、ありがたさを味わいました。

○4月7日「令和2年度スタート」

本日より令和2年度がスタートしました。感染症拡大防止のための臨時休業措置がおおよそ1ヶ月間続きましたが、今日34名の児童が無事スタートしました。まだまだ予断は許さない状況ですが、まずは一安心です。

着任式と始業式は放送で行いました。子ども達の元気な声は放送室まで聞こえていました。校長先生からの担任発表の時には少々ざわざわしていました。そのあとの入学式には在校生は出席できませんでしたが、担任の先生から新1年生への歓迎の思いも伝えられました。

入学式は新1年生とその保護者、教職員で行いました。ご来賓、在校生のいない中での入学式でしたが、1年生のみんな、大変立派でした。(写真は修正しています。ご了承ください。)



密閉・密集・密接【3つの密】となることが少なくなるよう今後の学習を進めていきます。制限はまだありますが、子ども達の元気が学校中に広まる様子が予想できます。**明日からの登校の際は、健康観察、検温、マスク着用を忘れず**にお願い致します。風邪症状や発熱等心配な場合は無理に登校を見合わせるようお願い致します。

【保護者・地域の皆様へ】令和2年度がスタートしました。全校児童34名の成長のために、教職員12名で様々な活動に取り組んでいきます。保護者、地域の皆様には、昨年度同様のご理解ご支援を、どうぞよろしくお願い致します。